



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Casablanca, le 27 avril 2023

## DE L'INCLUSION ÉCONOMIQUE À L'INCLUSION SCOLAIRE ATTAWFIQ MICROFINANCE ET LA FONDATION BANQUE POPULAIRE, MUTUALISENT LEURS EFFORTS EN FAVEUR DE LA LUTTE CONTRE L'ABANDON SCOLAIRE EN MILIEU RURAL

Dans le cadre du renouvellement de son parc roulant, Attawfiq Microfinance s'est engagée, dans une démarche citoyenne, à mettre à niveau et à transformer une quinzaine de ses guichets mobiles en bus scolaires qui seront mis à la disposition de communes rurales et d'associations à but non lucratif.

Cette action s'inscrit dans un programme d'optimisation de son réseau visant à atteindre les zones enclavées en optant pour un type de véhicules à même de soutenir davantage son action d'inclusion financière dans le monde rural.

Pour ce faire, le leader de la microfinance au Maroc s'est appuyé sur l'expertise de la Fondation Banque Populaire dans le domaine social et la promotion des initiatives citoyennes, notamment à travers ses différents programmes de soutien de la scolarité en milieu rural.

Le coût de cette opération a fait l'objet d'un important élan de solidarité à travers un concours financier ou apport en nature de la part des deux partenaires de cette initiative. Participeront à cette synergie positive MAMDA-MCMA qui supporte les frais d'assurance des 15 véhicules pour cette première année, ainsi que Garage Alliance, qui couvre une partie du coût de la mise à niveau technique des véhicules.

**À propos de la Fondation Attawfiq Microfinance :** Créée en 2000 par le groupe BCP, la Fondation Attawfiq Microfinance (AMF) est une institution de microfinance leader au Maroc et dans la région MENA. Elle a pour principale mission de contribuer efficacement à l'effort national en faveur de l'inclusion financière. À travers son programme, AMF permet aux personnes à faibles revenus d'assurer leur insertion économique pour sortir de la précarité et offre aux TPE un accès au financement pour développer leurs activités et créer de l'emploi

**À propos de la Fondation Banque Populaire :** Créé en 1984, la Fondation Banque Populaire (FBP), doyenne des fondations bancaires du Maroc dédiées à l'exercice de la citoyenneté, incarne depuis cette date, sa vision précoce de la responsabilité sociétale et environnementale. Elle est ainsi l'une des premières ONG à être reconnue d'utilité publique. Axée d'abord sur l'éducation et la culture, la FBP, n'a cessé d'élargir ses vocations et s'illustre depuis près de 40 ans en initiant des actions et en soutenant d'ambitieux stratégies de développement local et national qui se rejoignent idéalement pour servir le développement durable de notre pays.